

creuset de la Caisse française, et vous-mêmes, ainsi que vous le savez déjà, vous êtes protégés par la bannière de la Prévoyance libre, par les plis amples et brillants de l'étendard de la Caisse mutuelle Internationale de retraites Argentine, la plus ancienne, la plus profondément enracinée et la plus populaire des sociétés de la mutualité américaine ».

Nous saisissons cette circonstance pour enregistrer avec plaisir les nouveaux succès de la *Caja Internacional*. Fondée en 1902, elle comptait au 31 mars dernier 38,698 adhérents et un capital de 17 millions 851,423 fr. 60. Notre sœur argentine est donc, on le voit, en pleine prospérité et marche rapidement sur les traces de son aînée ; nous l'en félicitons et nous nous en réjouissons avec elle.

ECHOS DES SECTIONS

St-Grégoire de Nicolet. — Sur invitation toute spéciale de M. O. Isaïe Bergeron, notre dévoué organisateur, l'inspecteur-général, M. Rodolphe Laurence, a visité dernièrement la paroisse de St-Grégoire de Nicolet. Nous devons dire que cette section est une des plus prospères du côté sud du fleuve St-Laurent. Des visites domiciliaires ont été faites dans les rangs, et beaucoup de membres en ont profité pour payer leurs contributions. Nous avons nommé M. Bergeron

notre percepteur et agent. Il est natif de St-Grégoire. M. Bergeron nous a promis deux cents nouveaux membres d'ici à la fin de l'année.

Nous lui souhaitons beaucoup de succès, et nous invitons ses concitoyens de bien vouloir lui prêter leur concours dans son travail de recrutement.

St Barthélemy. — Notre visite à St-Barthélemy nous a été tout-à-fait agréable. Nous y avons inscrit un bon nombre de nouveaux membres. Nous les invitons à parler souvent et favorablement de la Caisse et tâcher par ce moyen de recruter une centaine de membres d'ici à la fin de l'année. Notre percepteur, M. Avila Rouleau, notaire, nous accompagnait dans notre visite.

Pont-Maskinongé. — De même qu'à St-Barthélemy, le résultat de notre visite à Maskinongé a été satisfaisante. Nous croyons avoir créé une bonne impression sur les quelques citoyens que nous avons visités ; nous attendons donc avec anxiété les nouvelles inscriptions qu'on nous a promis. M. Alphonse Lamy est notre percepteur.

Ste-Scholastique. — Notre visite à Ste-Scholastique nous a été particulièrement agréable ; elle nous a fourni l'occasion de faire connaissance avec un grand nombre de nos sociétaires, entr'autres de M. Clément, dont la fille, Mlle Charlotte, est membre de notre Caisse et qui a payé sa contribution de vingt années d'avance, ainsi que M.